



López Obrador promulga la polémica reforma para elegir a los jueces por voto popular

El presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, promulgó este domingo 15 de septiembre la polémica reforma que estipula elegir a todos los jueces por voto popular. En un video junto a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, el mandatario saliente calificó este día como "histórico". La reforma ha generado numerosas manifestaciones y sus críticos temen la influencia de los cárteles en los procesos electorales, mientras que López Obrador argumenta que servirá para limpiar el sistema de la corrupción.



Miles de trabajadores, estudiantes universitarios e integrantes de la oposición se han manifestado en México contra la polémica reforma judicial. EFE - Mario Guzmán

El presidente [Andrés Manuel López Obrador](#) anunció el domingo que había promulgado la reforma judicial que convierte a México en el único país del mundo que [elige a todos sus jueces por voto popular](#).

El líder izquierdista saliente firmó el decreto en un video publicado en redes sociales, calificándolo de "día histórico".

Estuvo acompañado de la presidenta electa Claudia Sheinbaum, su aliada cercana y quien lo reemplazará el 1 de octubre luego de su aplastante victoria electoral en junio.

[López Obrador promulga la polémica reforma para elegir a los jueces por voto popular \(france24.com\)](https://france24.com)